

君に 幸せあれ！



経済学部長

こぐち よしあき
小口 好昭

皆さん、卒業おめでとう。ご父母の皆様にも、心からお祝い申し上げます。皆さんが中央大学そして経済学部で過ごした学生生活が、実り多く有意義であったことを願っています。経済学部は、冷静な思考力と温かい心を持った良識ある市民を育てることをモットーの一つにしています。

われわれが日常生活の中で「冷静に考え、そして温かい心を持って事に当たる」ことは、簡単そうでなかなか難しいものです。ついカッとなつて事件を引き起こすなど、これと逆のことは日常茶飯事に起こっています。

皆さんはこれから社会人として、いずれは親として、これまで以上に様々な新しい経験をし、悩んだり苦しんだり、大いに喜んだり、しみじみと幸せをかみしめたりと、起伏に富む人生を送るはずで。そしてこ

れまで以上に多くの人と出会い、数え切れないほどの決断をしなければならぬでしょう。そんな時、この経済学部のモットーを思い出してください。きつと、いい判断、いい決断ができ、よい結果が生まれるはずで。

新しい時代を切り開くのは、君たち若い世代の知性と感性です。これからも大いに自分を鍛え感性を磨いて「冷静な思考力と温かい心」をさらに育み、元気で生き生きと活躍してくれることを、心から願っています。経済学部は来年、学部創設100周年を迎えます。次の新世紀にさらに飛躍するために、教職員一丸となつてがんばります。皆さんも、思う存分力を発揮し、良識ある市民として大いに活躍してください。

最後に、長瀬 剛とともに、乾杯！ 君に 幸せあれ！！